

Nr. 21

vom

26. Mai 2010

Termine

Ausschusstermine

Hochwasserausschuss, am Dienstag, dem 1. Juni 2010, um 16.30 Uhr, in der Feuerwache, Innsbrucker Straße 8;

Jugendhilfeausschuss, am Dienstag, dem 1. Juni 2010, um 16.30 Uhr, im Jugendklub Zoberberg, Köthener Straße 63 a;

Finanzausschuss, am Mittwoch, dem 2. Juni 2010, um 16.30 Uhr, in Raum 228, Rathaus Dessau;

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Kleutsch, am Dienstag, dem 1. Juni 2010, um 18.00 Uhr, im Bürgerhaus Kleutsch, Zum Hofsee 2;

Ortschaftsrat Kochstedt, am Mittwoch, dem 2. Juni 2010, um 19.00 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76;

Ortschaftsrat Sollnitz, am Montag, dem 7. Juni 2010, um 18.30 Uhr, im Bürgerhaus Sollnitz.

Veranstaltung zur Verkehrserziehung

Wann?	Mittwoch, 2. Juni 2010, 8.00 bis 12.00 Uhr
Wo?	August-Bebel-Platz
Wer?	mehr als 500 Grundschüler aus Dessau-Roßlau
Was?	Kinderfest zur Verkehrserziehung, organisiert vom Amt für öffentliche Sicherheit und Ordnung, unterstützt von Polizeirevier, Verkehrswacht, DRK, Automobilclub Europa, Urbanistischem Bildungswerk, NASA u. a. m.

Mitteilungen

Kindertag im Mehrgenerationenhaus (MGH)

Ein kunterbuntes Kindertagsprogramm bietet am 1. Juni 2010 das Mehrgenerationenhaus BBFZ in Dessau-Roßlau an. Von 9.00 bis 12.00 Uhr warten Aktionen wie Kinderschminken und lustige Spiele mit Luftballons auf Kinder im Alter von bis zu 6 Jahren.

Beim Probekrabbeln mit der Krabbelgruppe werden die motorischen Fähigkeiten und das Selbstbewusstsein der Kleinen trainiert. Sportlich wird es bei Spiel und Spaß mit dem Schwungtuch. Und auch an die Vorschulkinder ist gedacht: Zukünftige Leseratten können sich aus spannenden und lustigen Kinderbüchern am Infostand der Mitarbeiterin des Kinderbuchverlages „lies+spiel“ vorlesen lassen.

Mit diesem Programm möchte das Mehrgenerationenhaus (MGH) seine Angebote für Familien vorstellen: Berufstätige Eltern finden über das MGH Tagesmütter, damit sich Familie und Beruf leichter miteinander vereinbaren lassen. Müttern und Vätern, die auch in ihrer Freizeit gerne flexibel und spontan sein wollen, vermittelt die Einrichtung geschulte Babysitter. A propos: die nächste Ausbildung zum Babysitter findet vom 5. bis 7. Juli 2010 statt.

Der Kindertag wird von den Tagesmüttern des Wittenberger Tagesmütter und -väterverein e.V. unterstützt. Die Mitglieder stellen die Krabbelgruppe und den Eltern-Kind-Spielkreis vor und informieren über ihre Betreuungsangebote. Die Tagesmütter treffen sich wöchentlich von 9.30 bis 11.00 Uhr zur Krabbelgruppe (dienstags) und zum Eltern-Kind-Spielkreis (mittwochs).

Für Nachfragen und Vermittlungen steht Projektleiterin Sandra Düsterhöft den Besuchern gern zur Verfügung.

Eröffnung des Stadtparksommers

Mit Kultur, Spiel, Sport, Festen und Kulinarischem wird in diesem Sommer erneut eingeladen, den „Stadtpark in Bewegung“ zu erleben und zu gestalten. Zum Gelingen tragen auch in diesem Jahr die Ideen und Projekte unter Mitwirkung von Dessauer Vereinen, Kultureinrichtungen und Initiativen bei.

Eine kleine „Stadtparksommereröffnung“ findet am **Samstag**, dem **29. Mai 2010**, um **16.30 Uhr**, an der neuerrichteten Spielbox in der Nähe der Stadtmauer statt. In diesem Rahmen wird auch eine Ausstellung eröffnet und es wechseln Großfeldschachfiguren feierlich ihren Besitzer.

Um **17.00 Uhr** beginnt der etwas andere Spaziergang durch den Stadtpark von und mit Jugendlichen für alle Parkliebhaber und solche, die es werden wollen unter dem Titel „Mit Müller im Park“. Mit dabei sind die Stelzengruppe der Villa Krötenhof, der Kinder- und Jugendzirkus „raxli-faxli“, die Theatergruppe Emily und die Tanzgruppe „Blue Lemons“ des Philanthropinums, der Theaterjugendclub des Anhaltischen Theaters Dessau und die Jugendtheatergruppe des KIEZ e.V. Im Anschluss ist noch ein Improvisationsworkshop im Angebot. Der Spaziergang endet mit einem Picknick, gern können dazu auch eigene Picknickkörbe mitgebracht werden.

Zum Seniorensporttag am **Donnerstag**, dem **3. Juni 2010**, zeigen die Senioren, dass sie zu den ganz besonders Aktiven im Park gehören. Mit Livemusik, Kaffee und Kuchen laden die avendi-Seniorenresidenz und das Sportamt der Stadt Dessau-Roßlau von 16.00 bis 19.00 Uhr zum Mitmachen im Rahmen der Dessau-Roßlauer Sportwoche ein. Dessauer Vereine, Firmen und Institutionen präsentieren ihre Angebote zur zweiten Lebenshälfte. Um 16.30 Uhr tritt die Band „Die Vincentos“ auf.

Weinberghaus nun sonntags geöffnet

Das Weinberghaus im Kühnauer Park hat bis zum 15. Oktober 2010 jetzt immer sonntags von 13.00 bis 18.00 Uhr für Besucher geöffnet.

Das Weinberghaus oder Weinbergschlösschen entstand von 1818 bis 1820, Baumeister war Carlo Ignazio Pozzi. Das Gebäude wurde Anfang der 90-er Jahre umfassend saniert und dient dem Umweltamt als Naturschutzstation. Darin befindet sich eine kleine Ausstellung zur Geschichte des Kühnauer Parks und zur Sanierung des Kühnauer Sees. In mehreren Vitrinen werden typische Tiere der Auenlandschaft gezeigt. Weiterhin gibt es umfangreiches Informationsmaterial zu den Themen Artenschutz, Lebensräume, Nisthilfen (selber bauen), Trinkwasserschutz, Klimawandel, Umgang mit Wespen und Hornissen.

Führungen für Schulklassen durch den Kühnauer Park sind nach telefonischer Anmeldung unter Tel. 0340 204-1583 möglich.